## Schillerschule Berkheim Grundschule



GS Schillerschule Berkheim

◆ Schulstr. 56 

◆ 73734 Esslingen

Tel.: 0711/3 45 18 47 Fax: 0711/3 45 42 12

E-Mail:

GS-Schillerschule-Berkheim@esslingen.de

06. September 2021

## Liebe Eltern,

die Sommerferien neigen sich dem Ende zu und wir freuen uns, Ihre Kinder ab Montag wieder in der Schule begrüßen zu können.

Ich hatte Ihnen ja schon zum Ende des Schuljahres die Unterrichtszeiten für Montag, den 13. September 2021 geschrieben. Dabei bleibt es.

Somit hat die Klassenstufe 2 von 7.45 Uhr – 12.10 Uhr Unterricht, die Klassenstufen 3 und 4 von 8.30 Uhr – 12.55 Uhr. Die Kinder treffen sich an ihrem "alten" Aufstellplatz und werden dort abgeholt.

Der Ganztag findet ebenfalls ab Montag ganz regulär statt (inklusive Früh- und Spätbetreuung).

Ab Dienstag findet der Unterricht nach Stundenplan statt – inklusive Mittagsschule.

Das Kultusministerium hat für die ersten zwei Schulwochen unabhängig von der Inzidenz eine Maskenpflicht angeordnet. Bitte denken Sie daran, Ihrem Kind zusätzlich eine Ersatzmaske mitzugeben. Wir können im neuen Schuljahr keine Masken mehr über das Sekretariat ausgeben.

Des Weiteren ergeben sich laut der Corona Verordnung Schule Änderungen hinsichtlich der Präsenzpflicht. Falls Sie Ihr Kind von der Präsenzpflicht befreien möchten, benötigen wir im neuen Schuljahr hierfür ein ärztliches Attest.

Im neuen Schuljahr ist kein Einzelnachweis über ein negatives Testergebnis mehr erforderlich. Das bedeutet, dass die Kinder keinen schriftlichen Nachweis mehr von uns erhalten. Kinder der Grundschule gelten grundsätzlich als getestet und benötigen keinen schriftlichen Nachweis mehr zur Vorlage im Verein, Restaurant etc.

Am Dienstag, den 14. September werden unsere neuen Erstklässler eingeschult. Für den Aufbau von Bierbänken für den Gottesdienst auf dem Steinriegel benötigen wir von 10.00 Uhr bis 10.30 Uhr noch freiwillige Helfer\*innen. Bitte melden Sie sich kurz über Mail, wenn Sie helfen können. Vielen lieben Dank! (gs-schillerschule@esslingen.de)

Mit Besorgnis haben wir im letzten Schuljahr den Verkehr in der Schulstraße beobachtet. Insbesondere vor der Schule herrschten oft chaotische Verhältnisse. Bitte schicken Sie Ihr Kind zur Fuß zur Schule oder parken Sie im Bereich der Lindenstraße, damit alle Kinder sicher zur Schule laufen können.

Bitte beachten Sie, die neue Verkehrsregelung vor der Schillerschule.

Nun wünsche ich uns allen einen guten Start ins neue Schuljahr und hoffe, dass die pandemischen Einschränkungen übersichtlich bleiben.

Herzliche Grüße aus der Schillerschule! Lisza Fischer-Heinrich Rektorin